Conception Biblique de la création – introduction

Pour bien saisir le sens d'un texte biblique en général et en particulier des textes parlant de la création, il ne faut pas les lire comme s'ils avaient été écrits aujourd'hui, dans le contexte de notre culture, mais il est nécessaire de les situer dans le contexte du lieu et du temps où ils ont été rédigés. Ce qu'on peut schématiser comme ci-dessous.

Texte d'hier		Texte d'aujourd'hui
	=	
Contexte d'hier		Contexte d'aujourd'hui

C'est ce que nous allons faire en lisant un résumé du « Poème Babylonien de la création » avant de relire le premier chapitre de la Genèse.